
ПРОТОКОЛ № 08-2019 

заседания Президиума Ассоциации «Строители Омска» 

(далее -  Президиум) 

 

Дата проведения: 6 марта 2019 г. 

Место проведения: г. Омск, ул. Фрунзе, д. 1, корпус 3 

Время начала: 14 ч. 00 мин. 

Время окончания: 15 ч. 20 мин. 

Заседание Президиума проводится в форме совместного присутствия. 

Присутствовали члены Президиума: 

 

Козубович Сергей Константинович 

Бабич Татьяна Геннадьевна 

Якупов Ануар Рамазанович 

Егоркина Марина Анатольевна - независимый член Президиума 

Фрезоргер Евгений Анатольевич - - независимый член Президиума 

Дмитрюк Вячеслав Викторович - независимый член Президиума 

Гречухин Владимир Леонидович - независимый член Президиума 

 

Кворум имеется (7 из 9 членов Президиума). 

 

Председательствует на заседании Президиума Ассоциации «Строители Омска» (далее - 

Ассоциация) Президент Ассоциации Козубович Сергей Константинович (на основании 

подпункта 3 пункта 19.2 Устава Ассоциации). 

 

Приглашенные: 
Козубович Ольга Борисовна - Генеральный директор Ассоциации 

Бочкарев Владимир Григорьевич – начальник отдела правового обеспечения Ассоциации 

Поддубный Сергей Николаевич – Председатель Дисциплинарной комиссии Ассоциации 

Болдырев Олег Игоревич – Председатель Контрольной комиссии Ассоциации 

 

Подсчет голосов проводит секретарь заседания Президиума Ассоциации в соответствии с 

пунктом 15.6 Устава Ассоциации. 

 

Повестка дня: 

1. Утверждение повестки дня заседания Президиума. Избрание секретаря заседания 

Президиума Ассоциации. 

2. Рассмотрение заявительных документов о вступлении в члены Ассоциации. 

3. Рассмотрение рекомендации Дисциплинарной комиссии Ассоциации об исключении из 

членов Ассоциации ООО «РекСтройКонсалт». 

4. Изменение персонального состава Контрольной комиссии Ассоциации. 

5. Исполнение сметы расходов и доходов за 2018 год 

6. Рассмотрение годовой бухгалтерской отчетности за 2018 год 

7. Рассмотрение результатов проверки ведения бухгалтерского учета и финансовои ̆

(бухгалтерской) отчетности за 2018 год 

8. Внесение изменений в смету расходов и доходов Ассоциации на 2019 год 

9. Отчет Председателя Контрольной комиссии Ассоциации по итогам работы за 2018 год. 

10. Отчет Председателя Дисциплинарной комиссии Ассоциации по итогам работы за 

2018 год. 

11. Об использовании средств резерва Президиума Ассоциации на проведение 

ремонтных работ в новом офисе. 

12. Назначение даты проведения общего собрания членов Ассоциации 
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13. Разное 

 

По первому вопросу повестки дня слушали Козубовича Сергея Константиновича, 

который предложил утвердить повестку дня и предложила на рассмотрение кандидатуру: 

секретаря заседания Президиума - Бочкарева Владимира Григорьевича – начальник отдела 

правового обеспечения Ассоциации «Строители Омска». 

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.  

 

Решение принято: утвердить повестку дня заседания Президиума Ассоциации, избрать 

секретаря заседания Президиума – Бочкарева Владимира Григорьевича – начальник отдела 

правового обеспечения Ассоциации «Строители Омска» 

 

По второму вопросу повестки дня слушали Козубович Ольгу Борисовну, которая 

сообщила о поступлении в Ассоциацию заявлений о вступлении в члены Ассоциации от 

следующих юридических лиц: 

 

Наименование ИНН Уровень 

ответственности 

КФ ВВ 

Уровень 

ответственности 

КФ ОДО 

Общество с ограниченной 

ответственностью «Дело» 

5506168913 Первый Первый 

Общество с ограниченной 

ответственностью «СтройЖД» 

5501126099 Первый Не заявлен 

 

В соответствии с экспертным заключением к заявлениям о вступлении в члены Ассоциации 

«Строители Омска» ООО «Дело» и ООО «СтройЖД» соответствуют требованиям 

Ассоциации, предъявляемым к своим членам. 

 

Было предложено: 

1) принять в члены Ассоциации следующие юридические лица: 

Наименование ИНН Уровень 

ответственности 

КФ ВВ 

Уровень 

ответственности 

КФ ОДО 

Общество с ограниченной 

ответственностью «Дело» 

5506168913 Первый Первый 

Общество с ограниченной 

ответственностью «СтройЖД» 

5501126099 Первый Не заявлен 

2) установить, что решение о приеме в члены Ассоциации вступает в силу при условии 

оплаты в полном объеме вступительного взноса и взносов в компенсационные 

фонды Ассоциации. 

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

 

Решение принято: 

1) принять в члены Ассоциации следующие юридические лица: 

Наименование ИНН Уровень 

ответственности 

КФ ВВ 

Уровень 

ответственности 

КФ ОДО 

Общество с ограниченной 

ответственностью «Дело» 

5506168913 Первый Первый 
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Общество с ограниченной 

ответственностью «СтройЖД» 

5501126099 Первый Не заявлен 

2) установить, что решение о приеме в члены Ассоциации вступает в силу при условии 

оплаты в полном объеме вступительного взноса и взносов в компенсационные 

фонды Ассоциации. 

 

По третьему вопросу повестки дня: слушали Козубовича Сергея Константиновича, 

который сообщил, что в Президиум Ассоциации поступила рекомендация Дисциплинарной 

комиссии Ассоциации об исключении из членов Ассоциации ООО «РекСтройКонсалт» 

(ИНН 5503109290). 

 

Было предложено исключить из членов Ассоциации ООО «РекСтройКонсалт» (ИНН 

5503109290). 

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.  

 

Решение принято: исключить из членов Ассоциации ООО «РекСтройКонсалт» (ИНН 

5503109290). 

 

По четвертому вопросу повестки дня: слушали Козубовича Сергея Константиновича, 

который предложил включить в состав Контрольной комиссии Ассоциации Попову 

Викторию Васильевну – начальника отдела экспертного контроля Ассоциации. 

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.  

 

Решение принято: включить в состав Контрольной комиссии Ассоциации Попову 

Викторию Васильевну – начальника отдела экспертного контроля Ассоциации. 

 

По пятому вопросу повестки дня: слушали Козубович Ольгу Борисовну, которая 

доложила основные показатели исполнения сметы расходов и доходов Ассоциации на 2018 

год. 

Козубович Сергей Константинович предложил принять информацию к сведению. Вынести 

вопрос об исполнении сметы расходов и доходов Ассоциации на 2018 год на рассмотрение 

очередного общего собрания членов Ассоциации в составе отчета о деятельности 

Генерального директора Ассоциации. 

 

Голосовали: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет 

 

Решение принято: принять информацию к сведению. Вынести вопрос об исполнении 

сметы расходов и доходов Ассоциации на 2018 год на рассмотрение очередного общего 

собрания членов Ассоциации в составе отчета о деятельности Генерального директора 

Ассоциации. 

 

По шестому вопросу повестки дня слушали Козубович Ольгу Борисовну, которая 

доложила основные показатели годовой бухгалтерской отчетности Ассоциации за 2018 год 

 

Козубович Сергей Константинович предложил принять информацию к сведению. Вынести 

вопрос об утверждении годовой бухгалтерской отчетности Ассоциации за 2018 год на 

рассмотрение очередного общего собрания членов Ассоциации. 

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.  
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Решение принято: принять информацию к сведению. Вынести вопрос об утверждении 

годовой бухгалтерской отчетности Ассоциации за 2018 год на рассмотрение очередного 

общего собрания членов Ассоциации. 

 

По седьмому вопросу повестки дня: слушали Козубович Ольгу Борисовну, которая 

доложила, что ООО «Инвестаудит» провело проверку ведения бухгалтерского учета и 

финансовой (бухгалтерской) отчетности Ассоциации за 2018 год. По результатам 

обязательного аудита замечаний к ведению бухгалтерского учета и финансовои ̆

(бухгалтерской) отчетности Ассоциации не выявлено. 

 

Козубович Сергей Константинович предложил принять информацию к сведению и вынести 

вопрос о рассмотрении аудиторского заключения на очередном общем собрании членов 

Ассоциации в составе отчета о деятельности Генерального директора Ассоциации. 

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.  

 

Решение принято: принять информацию к сведению и вынести вопрос о рассмотрении 

аудиторского заключения на очередном общем собрании членов Ассоциации в составе 

отчета о деятельности Генерального директора Ассоциации. 

 

По восьмому вопросу: слушали Козубович Ольгу Борисовну, которая доложила о 

необходимости внесения изменений в смету расходов и доходов Ассоциации на 2019 год. 

 

Было предложено вынести вопрос о внесении изменений в смету расходов и доходов 

Ассоциации на 2019 год на рассмотрение очередного общего собрания членов Ассоциации.  

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.  

 

Решение принято: вынести вопрос о внесении изменений в смету расходов и доходов 

Ассоциации на 2019 год на рассмотрение очередного общего собрания членов Ассоциации. 

 

По девятому вопросу повестки дня: слушали Болдырева Олега Игоревича – Председателя 

Контрольной комиссии Ассоциации, который довел до сведения Президиума отчет о 

деятельности Контрольной комиссии Ассоциации за 2018 год. 

 

Козубович Сергей Константинович предложил принять отчет к сведению.  

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

 

Решение принято: принять к сведению отчет о деятельности Контрольной комиссии 

Ассоциации за 2018 год. 

 

По десятому вопросу повестки дня: слушали Поддубного Сергея Николаевича – 

Председателя Дисциплинарной комиссии Ассоциации, который довел до сведения 

Президиума отчет о деятельности Дисциплинарной комиссии Ассоциации за 2018 год. 

 

Козубович Сергей Константинович предложил принять отчет к сведению.  

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

 

Решение принято: принять к сведению отчет о деятельности Дисциплинарной комиссии 

Ассоциации за 2018 год. 
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По одиннадцатому вопросу повестки дня: слушали Козубовича Сергея Константиновича, 

который предложил использовать средства резерва Президиума Ассоциации на проведение 

ремонтных работ в новом офисе Ассоциации в размере, определенном сметой на 

проведение ремонтных работ. 

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет. 

 

Решение принято: использовать средства резерва Президиума Ассоциации на проведение 

ремонтных работ в новом офисе Ассоциации в размере, определенном сметой на 

проведение ремонтных работ. 

 

По двенадцатому вопросу повестки дня: слушали Козубовича Сергея Константиновича, 

который предложил: 

1) назначить дату проведения очередного общего собрания членов Ассоциации - 25 апреля 

2019 года в 15:00 по адресу: г. Омск, ул Герцена, д. 25, кабинет 103 

2) поручить Генеральному директору Ассоциации сформировать повестку дня очередного 

общего собрания членов Ассоциации и представить ее для подписания Президенту 

Ассоциации в соответствии с Уставом Ассоциации 

 

Голосование: «ЗА» - 7, «ПРОТИВ» - нет, «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» - нет.  

 

Решение принято: 

1) назначить дату проведения очередного общего собрания членов Ассоциации - 25 апреля 

2019 года в 15:00 по адресу: ул. Герцена, д. 25, кабинет 103 

2) поручить Генеральному директору Ассоциации сформировать повестку дня очередного 

общего собрания членов Ассоциации и представить ее на утверждение Президента 

Ассоциации. 

 

 

Председательствующий                                                                  С.К. Козубович  

 

 

 

 

Секретарь заседания Президиума                                                           В.Г. Бочкарев 
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